

# PRESS RELEASE

## Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Bank Ganesha

Jakarta, Indonesia  
Selasa, 28 Juni 2016

Pada hari ini, Selasa 28 Juni 2016 Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) PT Bank Ganesha Tbk. telah menyetujui dan menerima baik Laporan Tahunan Perseroan tahun buku 2015, termasuk laporan Tugas Pengawasan dewan Komisaris selama tahun 2015.

Ditengah perlambatan ekonomi yang berdampak terhadap industri perbankan, Bank Ganesha berhasil memperoleh laba bersih sebesar 5,45 miliar. Sepanjang 2015 Dana Pihak Ketiga yang berhasil dihimpun sebesar Rp 1,65 triliun dan menyalurkan kredit sebesar Rp 1,25 triliun. Dari sisi kualitas asset, kinerja Bank tahun 2015 menunjukkan prestasi yang cukup baik, hal tersebut ditunjukkan dari perbaikan NPL net mencapai 1,80%.

Surjawaty Tatang, Presiden Direktur Bank Ganesha mengatakan “kami berupaya secara optimal menghadapi kondisi usaha yang penuh tantangan dengan menetapkan strategi yang diterapkan untuk seluruh lini guna mencapai target yang telah ditetapkan. Melakukan perbaikan seluruh proses bisnis dengan strategi yang lebih terstruktur, meningkatkan kualitas manajemen risiko, pengembangan IT yang mendukung proses bisnis Bank serta melakukan perbaikan dan peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia. Dengan perbaikan yang telah dilakukan pada tahun 2015 diharapkan akan membawa hasil yang lebih baik ditahun mendatang”. Ungkap Surjawaty.

RUPST kali ini juga menyetujui penetapan penggunaan laba bersih Bank Ganesha tahun buku 2015 sebesar Rp 5,4 miliar diputuskan seluruhnya akan dicatat sebagai laba ditahan dan akan digunakan untuk memperkuat permodalan Perseroan.

### Permodalan Bank Ganesha

Sehubungan dengan telah dilaksanakannya Penawaran Umum Perdana Saham (IPO) dan penerbitan saham Kepada PT Equity Development Investment Tbk. penyesuaian peningkatan modal dasar Perseroan menjadi sebesar Rp 1.117.506.000.000,- , telah disetujui oleh pemegang saham.

“Dengan meningkatnya permodalan , status Bank saat ini telah meningkat menjadi BUKU II, sehingga kedepan bank dapat terus meningkatkan kinerjanya melalui pengembangan diversifikasi kegiatan usaha”, tutup Surjawaty

### Sekilas PT Bank Ganesha Tbk

PT Bank Ganesha Tbk (“Bank Ganesha”), beroperasi sejak tahun 1992 dan saat ini memiliki 7 kantor cabang, 6 kantor cabang pembantu dan 3 kantor kas yang tersebar di Jakarta, Tangerang, Surabaya dan Semarang. Selain itu Bank Ganesha memiliki 24 ATM yang terintegrasi dengan jaringan ATM Bersama. Sesuai dengan Surat Keputusan Bank Indonesia No. 28/66/KEP/DIR tanggal 22 September 1995, Bank Ganesha memperoleh persetujuan sebagai Bank Devisa. Perseroan telah resmi mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode emiten BGTG.

Informasi lebih lanjut :

**Dheni Kamavina**  
**Corporate Secretary**

021-385 5345

E-mail : [Corpsect@bankganesha.co.id](mailto:Corpsect@bankganesha.co.id)

[www.bankganesha.co.id](http://www.bankganesha.co.id)